

ご意見・ご要望コーナー

平成27年5月28日

幼保連携型認定こども園ひまわり

保護者アンケートやご意見箱への投書等にお答えするコーナーです。

○認定こども園より「温室プールについて」

【苦情やご要望を頂いた訳ではありませんが、活動の内容が変わりましたのでご報告します。】

今年度の5月まで年長児は年間を通して旧徳田保育園の温室プールを利用し、市内民間バス会社へ送迎をお願いしていました。ところが、今年度に入ってからバス会社の送迎料がこれまでの4倍近く大幅に値上げされたことを受けて、温室プールでの活動を見直すことを決めました。

いくつかの民間水泳教室と相談した結果、値上げされた送迎料とほぼ同額の料金で『フィットネスガレージ ななおの水泳教室』で指導を受け、送迎もしてもらえることとなり、打合せを重ねた結果6月から年長児を対象とした『水泳教室』として、フィットネスガレージななおに通うことを決めました。

水泳教室では運動教室でお馴染みの小椋崇先生と水泳指導の専門の女性スタッフの2名が指導にあたります。また、当園の担任保育教諭も一緒にプールに入って補助にあたります。これまでよりも大幅に活動の内容が充実し、かつ安全に行うことができるようになると、自信をもってご報告できる内容になりました。

●保護者より「ドア開閉の音について」

トイレから外へ出るドアが「バターン」と音がして子供達がかわいそうだと思います。静かに閉めるか、風圧で閉まらないように直してほしいです。

○認定こども園の返答

トイレとサンルームを出入りする際、職員が意識せずにドアを閉めるために、大きな音をさせていました。0・1歳児の部屋に近い為、子供達を驚かせてしまっていたことを反省しております。職員に周知して、静かに開け閉めする様に徹底してまいります。ご指摘いただきありがとうございますございました。

●保護者より「登降園時の駐車場について」

- ・時々、車を前に停めたまま送迎をしている人がいるようなので、危ないので注意してほしいです。
- ・駐車場に子供を遊ばせたまま立ち話をしている方を見かけると本当に危ないとヒヤヒヤします。園からも注してもらおうよう伝えてほしい。

○認定こども園の返答

【これまで何度か同じ趣旨のご意見を頂き、返答して参りました。ほぼ同じ文章ですが、園としての思いを改めてお伝えします】

最近、駐車場やスロープで子供達を遊ばせている姿を見かけることが多くなりました。車の陰から子供が飛び出しても運転している人からは見にくく大変危険です。ずいぶん前の事ですが、ある保護者の方が「今、私…子供をひきそうになった」と泣きながら話しておられた姿が忘れられません。

事故を防ぐには、保護者の皆様が危険性を認識して、子供を遊ばせないようにする以外に対策は無いと考えています。危険な事はどんなに子供が望んでも止めさせるのが、職員であれ保護者であれ大人の責任です。ひまわりでは、先日子供達にスロープで遊ばないように改めて指導しました。また、職員も駐車場やスロープで遊んでいる子供を見かけたら必ず止めさせ、保護者にも注意しようと再確認しました。保護者同士でも「ここで遊ぶと危ないよ」「お母さん、お子さんの手を離さないで」と優しく、時には厳しく注意を促し合うことができるような雰囲気と一緒に作れたらと思います。

「駐車場での事故の責任は負えません」と駐車場に掲げている施設も多いのですが、事故が起きた後の責任の所在についてお話しするより「本気で子供の命を守ろうとする気概」をもって保護者の皆様と認定こども園で協力していくことが大切だと考えています。